

G3F PEPINIÈRES : UNE TRANSMISSION ET DES VALEURS COMMUNES



Arnaud Rivière
Denis Cerisola
Philippe Merle

Avec une trentaine de salariés, un CA de 12 millions d'euros et 2 millions de pots vendus par an aux professionnels du paysage, de l'horticulture et de la pépinière, l'entreprise G3F basée à Saint-Just-Saint-Rambert vient de changer de propriétaire.

Accompagné par BUSINESS CONSULTING GROUP, Arnaud Rivière, après 20 ans en tant que dirigeant salarié de filiales d'une ETI industrielle a laissé s'exprimer son envie d'entreprendre, dans un secteur d'activité proche de ses racines et de ses valeurs, lui-même passionné par la nature et les végétaux.

C'est ainsi qu'ensemble, ils ont identifié la PME fondée et dirigée jusqu'alors par Philippe Merle.

Moins d'un an a été nécessaire pour transformer le projet en réalité, mais c'est avant tout, sur une base de valeurs communes, d'une culture d'entreprise forte et plus généralement sur l'aspect humain que cette transmission a pu être menée.

Arnaud RIVIERE reprend donc G3F Pépinières avec la volonté de poursuivre son développement et une vision résolument tournée vers l'avenir.

TRANSMISSION D'ENTREPRISES PAR BUSINESS CONSULTING GROUP

Business Consulting Group est spécialisé dans l'accompagnement et les conseils liés à la cession et à l'acquisition de petites et moyennes entreprises. Depuis 2010, Denis Cerisola, le fondateur de Business Consulting Group, s'appuie sur un vaste réseau d'entreprises et sur des consultants experts dont la mission principale est de partager leur expérience terrain pour guider les potentiels acquéreurs dans leurs projets. La singularité de Business Consulting Group réside dans son approche personnalisée et ciblée, permettant d'achever les transactions dans des délais courts. Sa méthodologie éprouvée lui a permis l'ouverture de huit agences en France, dont une à Saint-Étienne.

Jeudi 19 octobre dernier, l'équipe de BUSINESS CONSULTING GROUP avait convié ses partenaires au Château de Bouthéon, ainsi que des dirigeants d'entreprises pour présenter ses actions et accompagnements en matière de croissance externe, transmission d'entreprise ou le cas particulier d'entreprises en redressement judiciaire. Des dirigeants repreneurs ont également témoigné de leur parcours, parmi eux, Arnaud Rivière (cf. ci-dessus) et Christian Lalo, repreneur de l'entreprise Bony SA à Saint-Étienne.